

2008 - Das Jahr der Vögel

Pauli, unsere Amsel:



Pauli kam als kleines Küken zu uns, war wohl aus dem Nest geplumpst. Mit viel Liebe und noch viel mehr Würmern und Beo-Perlen gedieh Pauli prächtig. Nach zuerst zögerlichen Flugversuchen, erst im Haus, dann vermehrt auch draußen, war es dann soweit und sie konnte zurück in die Natur. Immer, wenn in unserem Garten nun eine Amselmama weilt, ist das ganz bestimmt unsere Pauli.

Hallo, hier kommt Ralf, unsere Teichralle:



Tja...süß oder doch eher hässlich?



Äh...Tach!



In meiner Wanne bin ich der Kapitän, jawoll!



So, mal lustig bei den Hausaufgaben stören.



Guckt mal, meine Stelzen werden grün!



Jetzt bitte nicht sch...
machen.



So, erst mal auf Papas Stelzen ein bisschen bubu
machen.



Irgendwann heißt es - Abschied nehmen.
nicht.



Nöö, ich will noch



Nein? Vielleicht so?



Na, geht doch, lebe wohl!